

L'association AIMA n'est plus à présenter. Elle est très active au niveau départemental avec ses recycleries et sa bourse d'échange, son coin du trocoeur, mais également, ses actions touchent l'international par le biais du service humanitaire qu'elle met en place. Aujourd'hui cette association ouvre un nouveau site dans la commune d'Osserain (entre St Palais et Sauveterre).

**Une recyclerie spécialisée dans le matériel et mobilier professionnel
à OSSERAIN,
OUVERTE à TOUS
du lundi au vendredi (sauf mercredi) de 13h à 17h
dès ce 3 février 2020.**

« Nous espérons qu'elle permettra de créer de nouveaux emplois, de limiter les gaspillages, de transformer ce que les uns jettent pour créer des ressources pour les autres et de répondre au mieux à vos attentes.

Vous pourrez y trouver du mobilier et matériel professionnel d'occasion, mais en parfait état : tels que étagères, bureaux, fauteuils, armoires, literie, vaisselle, linge, tenues professionnelles, matériel en inox provenant d'hôtels et d'entreprises, de centres de vacances, de lycées, d'hôpitaux.... »

AIMA existe depuis 18 ans et a grandi au fur et à mesure des rencontres, des idées qui ont émergé, des besoins. « Nos actions se veulent solidaires, sociales, évidemment écologiques. Notre aventure a débuté en 2002 par des actions humanitaires : envoi de matériel par camions et formation dans le secteur social. » nous explique Sugrid Dumaz, présidente de l'association.

L'association a évolué et compte aujourd'hui 20 salariés engagés dans :

- une recyclerie de mobilier de particuliers, et sa boutique solidaire, à Came 64520,
- une autre à Salies 64270, avec sa bourse d'échange et sa recyclerie avec un espace mobilier professionnel
- des actions internationales avec l'envoi, en 2019, de 26 semi-remorques dans les Pays de l'Est chargés de 831 lits électriques et d'autres aides techniques, ce qui représente 400 tonnes réemployées.
- Et notre nouveau défi : une recyclerie à Osserain (en Pays Basque), Quartier du Bois, sur la départementale entre St Palais et Sauveterre.

AIMA est une association qui a une dimension :

- HUMANITAIRE : envoi de plusieurs camions tout au long de l'année vers les pays de l'est.
- SOCIALE : Bourse d'échange « Coin du Trocoeur », braderies, prescriptions sociales, création d'emplois en réinsertion professionnelle..
- ECONOMIE CIRCULAIRE : recyclerie de matériel professionnel.

Ce sont 18 ans de construction partagée. C'est grâce à toutes nos rencontres, tous nos bénévoles, tous nos adhérents, nos partenaires, nos soutiens (en temps, en visite, en messages de sympathie, en matériel, financier) que nous pouvons continuer cette belle aventure.

Avec ce nouveau site, nous continuons ensemble cette belle aventure en favorisant le réemploi, et la solidarité !

Pour plus de renseignements, tél 05 59 38 17 86 ou 06 83 56 54 49, ou par mail lehangardaima.osserrain@gmail.com

www.aima-letrocoeur.org
<http://aima.over-blog.com>